

# 校長の部屋

校長通信 第6号

令和4年6月21日

尼崎市立尼崎北小学校

校長 高原 有子

## 雨の中の日帰り自然学校

本日（6/21）は、5年生の日帰り自然学校でした。「神戸市立自然の家」で、お世話になりました。朝から、あいにくの雨模様。六甲山をバスで登っていくと、一面の霧。一日、雨合羽を何度も着たり脱いだりと大変でした。活動内容も、雨天のため予定を変更して行いました。焼き板作り、アーチェリー、レクリエーションゲームをクラスごとにしました。焼き板では、製作の体験もしましたが、木を焼く目的についても教えていただきました。アーチェリーでは、雨の中、指導員さんは、1日ずぶ濡れになりながら、子どもたちに指導してくださいました。レクリエーションゲームでは、それぞれのクラスの雰囲気がよく出たそうです。最後に、学校へ戻り、学年の先生から子どもたちに、たくさんの人々に支えられて、活動ができていることに感謝するよう話がありました。

次は、2学期に予定している2泊3日の自然学校です。今日の活動を普段の学校生活や次回自然学校に活かしていきます。

霧の中の「神戸市立自然の家」



焼き板作り：木をバーナーで焼いてもらい、炭を落とします。



焼き板作り：きりで穴をあけ、金具を取り付けたり、紐をつけたりしました。



アーチェリー：何度かやるうちに、だんだん矢が飛ぶようになり、的にあたるようになりました。



レクリエーションゲーム：クラスで協力してゲームをしました。

